



イマジン
ロータリー

春日井ロータリークラブ

2022-23 WEEKLY REPORT

「クラブテーマを増やして奉仕をしよう」

Rotary
Club of KASUGAI



会長：加藤 宗生
副会長：川瀬 治通
副会長：芝田 貴之
幹事：下田 育雄
会報委員長：速水 敬志

事務局：春日井市鳥居松町 5-45
TEL：0568-81-8498
FAX：0568-82-0265
E-mail：ksgi-rc@gaea.ocn.ne.jp
HP：https://www.kasugai-rc.org/
例会場：ホテルプラザ勝川



2023年1月14日(土)2537回(1月第1例会)

本日のプログラム

- 司会 会場委員会
- ・点鐘 会長 加藤 宗生君
 - ・国歌 「君が代」
 - ・今月の歌 「われら日本のロータリアン」
 - ・ビジター・ゲスト紹介 会長 加藤 宗生君
 - 米山奨学生 劉 履壮君
 - 青少年留学生 ブレーデンバンデクリフ君
 - 第2760地区ローターアクトクラブ 会長エレクト 片山 穂南様
 - 第2760地区ローターアクトクラブ 直前会長 森地 智尋様
 - 第2760地区ローターアクトクラブ 副会長 次年度幹事 柿本 知樹様
 - 第2760地区ローターアクトクラブ 次年度副幹事 巖 侑真様
 - 米山奨学金授与
 - 青少年交換留学生支援金授与
 - ・委員会報告
 - ・新年例会
 - ・幹事報告 幹事 下田 育雄君
 - ・点鐘 会長 加藤 宗生君

	1月20日(金)	1月27日(金)	2月3日(金)	2月10日(金)
例会予定	第7回理事会 11:15~		第8回理事会 11:15~	
	例会 12:30~ 祝福 卓話 筒井 康広君 セブ報告 小柳出和文君	例会 12:30~ 職業奉仕委員会フォーラム	例会 12:30~ 卓話 青少年交換留学生 (予定)	例会 12:30~ 祝福 警察署員表彰 卓話 春日井警察署長 佐々木 好三様

先週の記録

会長挨拶

会長 加藤 宗生君

皆さんこんにちは。

今日はクリスマス家族会にこんなに多くの方の参加を頂きありがとうございます。また、三上委員長と親睦活動委員会の皆さん、企画設営ありがとうございます。

クリスマス家族会ですから、サンタさんの話を少しします。サンタクロースと言えばフィンランドなど寒い北欧の国かと思いますが、実はサンタクロースはトルコで生まれたそうです。トルコ生まれのニコラウスという神父さんがサンタクロースとして世界中で知られるようになったそうです。あるとき3人姉妹の貧しい家族が、お金がなく困っていることを知ったニコラウスはその家の煙突から3枚の金貨を投げ入れます。その金貨は暖炉に置いていた靴下の中に落ち、家族は助かりました。

この話は皆さんご存じの「夜中に家に入って靴下の中にプレゼントを入れる」というサンタクロースの伝承になっています。

さて今日は皆さんにどんなプレゼントがあるのか楽しみにしててください。今日は楽しい会になりますように祈念し簡単ですが私の挨拶とします。ありがとうございました。

幹事報告

幹事 下田 育雄君

・事務局の冬期休暇ですが、ガバナー事務所のスケジュールに合わせ、12月26日(月)～1月5日(木)となります。何かありましたら、幹事の下田までご連絡お願い致します。重ね重ね、事務局員さんへの業務時間外のご連絡をお控えくださいますようお願い致します。

・2022年10月版のロータリー章典(2022年6月までの理事会決定を含む)がMy Rotaryからダウンロードいただけるようになりました。リンク先が必要な方は事務局までご連絡ください。

・12月21日(水)に、春日井市の温水プールにテレビを寄贈してまいります。40周年の時に寄贈したテレビが壊れていたこともあり、理事会で数度の協議を重ねた結果、寄贈することとなったのはすでに幹事報告にてお伝えさせていただいておりましたが、その贈呈式を来週21日に会長、幹事で行ってまいります。

・第2760地区が愛知県の県政150周年にあたり感謝状を受け取ることとなりましたと、ガバナー事務所より報告がありましたのでご連絡させていただきます。

・次週予告です

12月23日、30日は休会となりますのでご確認ください。

新春例会は1月14日(土)の18時から開始となります。

さて、今年最後の幹事報告ということで少しお時間をいただきたく思います。

早いもので、2022年7月からスタートしました今年度も、この例会をもちまして半分が終了いたしました。会歴も浅く、不慣れな幹事により会員の皆様、理事役員の皆様には本当にご迷惑をおかけするばかりで、さらには励ましや応援、気遣いまで頂き、本当にありがとうございます。

この半年、幹事という立場でクラブ運営に関わらせていただくことで本当にたくさんの学びや気づきを得ることができました。ロータリークラブに入会する前に入っていたJCでは修練、今活動している商工会議所青年部では研鑽というキーワードで多くの学びを得てきましたが、よもやよもや、ロータリークラブでもこれほど多くの学びを得られるとは思っていませんでした。組織論の在り方、運営方法、そして、仲間への助力の請い方など枚挙にいとまがありません。これも偏に、起きている事実の中から学びの機会を見出すトレーニングをJCやYEGの活動に、おこがましくも真ん中の近くで関わってきたからこそ、アンテナの感度を鈍らせることなくいられたおかげなのかなと思っております。

このように考えるとやはり、何歳になっても、どのような立場になっても学び続けるという姿勢は大事なんだと強く感じています。

学び続けるといえば、昨今岸田内閣が提唱するようになった「リスキリング」という言葉があります。スキルに「再度」を意味する接頭辞「Re」を付けた「リスキリング」。およそ30年ぶりの円安に見舞われている激動の経済環境の中、東欧並みといわれる日本企業の生産性の低さの理由の一つに、職業再訓練、リスキリングが一向に進まないことが挙げられています。幸いなことに、私の仕事は、企業リスクのコンサルティング、個人のライフプランのリスクコンサルティングという仕事になりますので、学ぶことは、製造業で例えれば設備投資に近いものであり、必要不可欠な投資となっています。その為学びの機会に事欠くことはありませんが、まだまだ不足している部分があることを日々感じています。改めて自分のリスキリングの計画を考えようと思っています。

各企業のリーダーである皆様も、リスキリングに取り組むことで、学び直す背中を後継者や社員の方に見せ、そこから生まれる社内の新しい流れが、皆様の企業を成長させる切っ掛けとなれば、それも職業奉仕の一つになるのではと思っております。

今年も残すところあと2週間余りで終わり、新年を迎えます。是非、会員の皆様、そしてご参加いただいていますご家族の皆様におかれましては、来年度の自分自身の「リスキリング」としてどんなことに挑戦するのか、どんなことを何のために学

び直すのか、そんなことを考えて良い歳をお迎え
いただければと思います。

最後となりますが、こうした学びの機会を与
てくださった加藤会長に感謝申し上げ、本年最後
の幹事報告とさせていただきます。ありがとうございました。

それでは、この後から始まります、クリスマス家
族会、ご家族皆様でどうぞお楽しみください。

出席報告		委員長	下別府正樹君
会員	52名	出席	40名
		出席率	76.9%
先々週の修正出席		出席	53名
		出席率	100.0%

ニコボックス報告

委員長 下別府正樹君

- クリスマス家族会、多数のご参加
ありがとうございます 加藤 宗生君
- 多くの方のご参加ありがとうございます 下田 育雄君
- メリークリスマス 加藤久仁明君
- 今年もたくさんで参加させてい
たきます 川瀬 治通君
- 金婚の祝福を受ける喜びで 北 健司君
- メリークリスマス！クリスマス
家族会を楽しみましょう！来年も
ヨロシク！！ 古屋 義夫君
- メリークリスマス 鈴木 克幸君
- メリークリスマス 昨日カラオ
ケルームサークルセカンドオープ
ンしました 小柳出和文君
- 五人お世話になります。孫の身長
が妻を越えました 山田 治君
- 喜寿のお祝いありがとうございます 社本 太郎君
- メリークリスマス 岩村 幸正君
- 今年も酔っぱらいのソングリー
ダーです 青山 博徳君
- メリークリスマス！1年あつと
いう間でした。来年もよろしくお
願いいたします 成瀬 浩康君
- 1年間お世話になりました 清水 勲君
- メリークリスマス 宅間 秀順君
- 今年も大変お世話になりました 大西 信之君
- 本年は色々良いことがありま
した。来年もよろしくお願いま
す 朽本 正樹君
- いつも有難うございます 大橋 省吾君
- 今年も無事家族でクリスマス会
に来ることができました 藤川 誠二君
- 例会のみ失礼します。よいお年
を！ 松尾 隆徳君
- クリスマス家族会楽しみにして
います！ 森部 清孝君

- クリスマス例会楽しみます 速水 敬志君
- 1年間ありがとうございました。 水谷 高広君
- 来年もよろしくお願いいたします
- クリスマス家族会親睦を楽しみ
ます 和田 了司君
- 本日、牧瀬りほ役をやらせて頂き
ありがとうございました。 三上 努君
- メリークリスマス
- 岡本 博貴君 廣田 誠君 小川 茂徳君
- 中澤 一君 野間 峰彦君 加藤 昭博君
- 梅村 守君 立和名英樹君 加藤 茂君
- 風岡 明憲君 下別府正樹君
- ご協力ありがとうございます。
- 出席・ニコボックス委員会

慶祝御礼挨拶

北 健司君

本日は金婚の祝福をして頂き、ありがとうございます
ます。私たちの50年は、実に豊かでありました。一
つには妻が実に心豊かな人であったことです。彼女
の口から愚痴や弱音、人の悪口と言った悪口(あっ
こう)や憎言(ぞうごん)を聞いたことはありません。
これは私にとって本当に幸せなことでありました。
私たちは山が好きで暇さえあれば登山に出かけて
いました。また二人してバラの栽培に夢中になって
きました。山の素晴らしい景色や、美しい花や香り
にいつも二人で感動してきました。私の座右の銘に
「感動の共有」があります。感動を共有できた事は
実に幸せな事であります。50年目の惚気(のろけ)
の一句を披露させていただきます。「山岳(やま)に
抱かれ、薔薇(はな)に魅せられし我が人生(みち)の、
傍(そば)にはいつも妻の微笑み」本日はありがと
うございました。



2022年12月21日 市民プールへのテレビ寄贈

2022年 クリスマス家族会











